

Ibáñez pide a IU y PSOE que reivindiquen el arreglo del socavón de la A-339

Según los populares, hace ya tres años que el socavón “pone en peligro a los que transitan por esta carretera”

Redacción

Sábado 4 de mayo de 2013 - 12:50



El portavoz del Partido Popular de Priego, Javier Ibáñez ha denunciado en rueda de prensa “la dejadez” de la Junta de Andalucía con el arreglo del socavón de la carretera A-339 que lleva ya más de tres años “poniendo en grave peligro” a los vehículos que circulan entre Priego y Cabra al impedir el uso del tercer carril en un tramo de especial dificultad.

Javier Ibáñez resumió los hechos recordando que después de dos años sin ninguna actuación, en Octubre de 2012 “se anunció el comienzo de las obras cuyo periodo de ejecución era de ocho semanas y vamos por

la semana 28, con el mismo socavón y con un arreglo que a las mínimas lluvias se desmorona lo que indica que en vez de un arreglo se está haciendo una chapuza”. Y eso, como señala el PP, en una carretera que según la misma Consejería de Obras Públicas “tiene una media que alcanza los 5.000 vehículos/día, además de ser la que lleva a los habitantes de la comarca de Priego el Hospital de Cabra y la única que nos une con una autovía”.

Como recoge la nota de prensa, en los primeros días de enero la consejera de Obras Públicas dijo en rueda de prensa que las obras terminarían a finales de ese mismo mes, “pero han pasado tres meses más y tras un gasto que al parecer alcanza ya los 100.000 Euros, el socavón sigue allí amenazando el tráfico y sin que se vea voluntad de un arreglo definitivo”.

El portavoz del PP afirmó que lo que está ocurriendo ya no puede calificarse de dejadez, “sino que la Junta de Andalucía sigue riéndose de Priego como lo ha hecho desde hace años en materia de infraestructuras”, añadiendo que “primero fue el desvío por Baena de la Autovía del Olivar y ahora han parado proyectos como la variante de las Angosturas, siendo lo más sangrante que la actual consejera de Obras Públicas es natural de Priego”.

Finalmente el portavoz del PP lanzó un reto a los concejales de IU y del PSOE de Priego pidiéndoles que exijan a los gobernantes de sus respectivos partidos en la Junta de Andalucía “que atiendan las justas demandas de Priego”, indicando que cuando IU estaba en la oposición “reivindicaba mucho, pero ahora que está en el gobierno de la Junta de Andalucía, callan y no hacen nada por arreglar las cosas de nuestro municipio”.